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一 般 質 問 予 定 表 
 

               平成２６年第４回定例会（第４号） 

 

 

 

 ２番 宮本要代 議員（公明党議員団）    【総括方式】 

 

   １ 「日帰り人間ドック」「脳ドック検診」について 

① 「日帰り人間ドック」の受検状況は。 

② 「脳ドック検診」の導入理由と申し込み状況は。 

③ 来年度以降「脳ドック検診」の定員を増やす考えは。 

   ２ 不登校児童・生徒の対策について 

① 不登校児童・生徒の現状は。 

② 中学３年生の不登校生徒の進路状況は。 

③ 適応指導教室について。 

 

１３番 福山晴美 議員（岩出クラブ）     【総括方式】 

    

   １ 紀の国わかやま国体の開催準備について 

    ① ３競技のリハーサル大会の結果について。（職員・ボランティア等） 

    ② 問題点・課題の把握について。 

   ２ 岩出市巡回バスの運行について 

    ① アンケート調査の意見について。 

    ② 今後の乗客数増加の方策について。 

     

１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 敬老会会場となる総合体育館について 

① 会場内の安全性について、市の認識と取り組みについて。 

② 参加者からの意見はどのようになっているか、把握しているのか。 

③ 参加出来ない該当者についての対応について、どう考えているの 

 か。 

   ２ 「子どもの貧困対策の推進に関する法律」に基づく大綱について 

    ① 子どもの貧困対策推進法に対する市の考え方は。 

    ② 子どもの貧困についての市の実態調査はどうか。状況を掴んでい 

     るか。 

    ③ 法の施行に伴って、市での施策の進捗状況はどうか。 

    ④ 「次世代育成支援対策行動計画」に「子どもの貧困対策」を盛り 

     込んでいく考えはあるのか。 

    ⑤ 子どもの貧困対策について、福祉の視点から、教育の視点から、 

     何らかの対策の考えは。 
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１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 中小企業への支援について 

    ① 小規模基本法、小規模支援法が国会で成立をしました。岩出市と 

     して、この法律をどう認識し、今後の市政運営に活かそうとしてい 

     るのか。 

    ② 中小企業の実態を明らかにする調査を行い、その結果を公表する 

     ことも求められているが、岩出市ではどのように対応していくのか。 

    ③ 個人事業主や家族経営などの零細業者、従業員５名以下の小企業 

     者が地域経済の主役であると位置づけられ、その振興が必要だとし 

     ています。市としての振興策をどう考えているのか。 

    ④ 自治体の区域の条件に応じた施策を策定し、実施する責務規定も 

     設けられています。いつをめどに策定を行うのか。 

    ⑤ 中小零細企業を支援する「住宅リフォーム助成制度」の取り組み 

     は、地域循環型経済をめざす重要な施策として注目が集まっていま 

     す。市として全国に学び、助成制度を行うべきではないのか。 

   ２ 国民健康保険制度の改善を 

    ① 国民健康保険の実態をどのように認識しているのか。 

    ② ２５年度決算では１億円を超える不納欠損を生み出してきている。 

     この間の相次ぐ国保税の値上げが元凶であるのは明白です。不納欠 

     損の改善をどう図ろうとしているのか。 

    ③ 国保税を引き下げて、利用者の負担軽減を図ることが求められて 

     いる。国保税引き下げにどのような施策をとろうとしているのか。 

    ④ 一般会計からルール分以外に繰り入れを行い、負担軽減を図って 

     いる自治体を見習い、国保税を引き下げるべきだと考える。 

   ３ 岩出市の発展や岩出市の名前を広める上でも市民の人材を活用した 

    取り組みを 

    ① 市民の特技や能力などを市政に活用しようと人材登録を行ってい 

     ますが、どのように活かしているのか。人材発掘を今後どのように 

     進めようとしているのか。 

    ② 岩出市在住で若い世代でも有能な技量を持った方がいます。全日 

     本歌唱コンテストで２位になった方、高校生でも歌番組で優秀な成 

     績をあげ歌手をめざしている方、スケボーが上手でテレビ和歌山で 

     も放送されている方、これ以外にも岩出市全体を見渡せば、地域の 

     発展に貢献されている方も数多くあるのではないか。岩出市での各 

     種のイベントに、地元の人材を活かした更なる取り組みを。 

    ③ 岩出市を元気にするアイデアなども募集したり、県下一若いまち 

     という特性を活かして、若い世代の意見を取り入れる施策やイベン 

     トなどを含め、アイデアを考える取り組みを進めてはどうか。 
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 ９番 田畑昭二 議員（公明党議員団）    【総括方式】 

 

   １ 健康ステーション設置について 

    ① 第２次岩出市長期総合計画の「元気で健康なまちづくり」の中で、 

     健康な時から介護予防に取り組むことのできる体制を確立します。 

     とありますが、現在、具体的にどの様な取り組みがなされているか。 

    ② 今後、健康長寿（６５才以降、介護なしで健康に過ごせる年月） 

     の延伸することが大切であり、その有効手段として、健康ステーシ 

     ョンが必須である。設置するお考えは。 

   ２ 給食センター及び各保育所の残菜、残食の処理法について 

    ① 当市における現在の残菜、残食の１日当たりの総合計は。また、 

     何食分となっているか。 

    ② その処理法は。 

    ③ 今後、循環型の消滅型生ごみ処理機の導入も視野に入れてはどう 

     か。 

 

１６番 尾和弘一 議員          【一問一答方式】 

 

   １ 産廃処分場について 

    ① 岩出市と隣接する場所（山口・上黒谷）巨大な産廃処分場が建設 

     されようとしています。 

      境谷、山地区への影響は放置できません。岩出市の考えを求めた 

     い。 

   ２ 教育委員会制度について 

    ① 制度改革に関して。 

      首長の基本的姿勢はどうか、新教育長の資格要件はどうか。 

      総合教育会議の設置について。 

    ② 教育振興基本計画に関して。 

    ③ 教職調整額の見直しについて。 

   ３ 防災対策について 

    ① 土砂災害危険区域に啓発の看板設置を。 

   ４ 若もの広場について 

    ① よく見える場所に時計の設置を。 

   ５ 還付加算金返還について 

    ① 返還した還付加算金について。（過去５年間の実績） 

    ② いつ返還したのか。 

   ６ 共通番号制について 

    ① 庁内体制について。 

    ② システム開発及び予算化について。 

    ③ 個人情報保護に関して･･･第三者機関の設置。 

    ④ 今後のスケジュールはどうか。 

    ⑤ 住基ネットとの関連はどうか。 
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   ７ 予防接種について 

    ① 予防接種の種類と対象者及び回数。 

    ② 委託契約者は誰なのか。 

    ③ 委託料の詳細及び積算金額はどうか。 

    ④ 同日・時接種件数。（全件数、２種、３種、４種、５種別） 

    ⑤ 診療報酬算定方法との整合性について。 

   ８ 新設根来安上道路工事について 

    ① 工事の進捗状況、当初予定の工事変更及び供用開始予定はどうか。 

    ② 総工事費用及び入札辞退業者が多い理由はなにか。 


